

Reina de la Paz 1981 – MEDJUGORJE – 2016

Medjugorje

María llama por nosotros.

Desde 1981 la Virgen María se está apareciendo en Medjugorje (Bosnia y Herzegovina) a seis videntes. El llamado urgente de la Virgen se basa en:

- •La **paz**, única forma de que la humanidad tenga futuro.
- La oración, único camino hacia la paz.
- La devoción Eucarística, comulgando y adorando a Jesús vivo en el Santísimo Sacramento del Altar.
- La confesión mensual
- •El ayuno a pan y agua, dos veces por semana.
- •El Santo Rosario, rezado en comunidad, todos los días.
- •La lectura orante de la Biblia y en familia.

María nos revela que sin oración, sin ayuno, sin amor a Dios no tenemos paz, y si no hay paz es porque no está Dios. María nos dice: Sin Dios no tienen futuro. Desde 1981 hasta hoy la Virgen se está apareciendo y nos llama a vivir el Evangelio en comunión con la Iglesia. María te llama ¿vas a responder?

Centro María Reina de la Paz – Argentina www.cmrpa.blogspot.com.ar